Communication Officielle.

Mgr l'Archevêque nous prie d'annoncer qu'il fera la visite pastorale dans l'Assiniboia dans le mois d'août, après la retraite ecclésiastique. Les catéchismes préparatoires à la première communion devront donc se faire au printemps. La Grande Clairière, Saint-Félix et Deloraine, dans le Manitoba, recevront aussi la visite pastorale.

DING! DANG!

Le R. M. Gillies, curé de Saint-Andrews, a été dangereusement malade dans la semaine du 2 février courant. Le R. M. Zerbach l'a visité, mais n'a pas jugé à propos de l'administrer. Le vénérable malade se porte mieux. Grâces à Dieu!

Le R. P. Planet, O.M.I., socius du R. P. Thibeaudeau, O.M.I., à l'Ecole-Pensionnat de la Montagne de Tondre (Notre-Dame de l'Espérance), fait de tels progrès dans la langue sauteuse qu'il peut confesser et même prêcher dans cette langue après quatre mois d'étude. Beaucoup de sauvages qui avaient cessé d'assister aux offices religieux, ont repris 'le chemin de l'Eglise. C'est un bel exemple de courage donné aux jeunes missionnaires et nous félicitons le Rév. Père. Nous sommes heureux d'apprendre en même temps que le R. P. Calmès, O.M.I., à l'Ecole-Pensionnat du Portage du Rat, a également appris à confesser et à parler en sauteux après quatre mois de travail. Bravo! Vivent les jeunes missionnaires courageux!

